



“La perception : une réalité fragile ?”
une soirée sur la SCHIZOPHRÉNIE



Soirée publique sur le thème de la schizophrénie, jeudi 19 mars 2026

Dans le cadre des Journées de la schizophrénie 2026, l'Hôpital de Moutier et son pôle de santé mentale organisent une soirée intitulée « La perception : une réalité fragile ? » qui vise à s'informer, échanger et dépasser les idées reçues, grâce notamment à des ateliers sensoriels.

L'objectif de cet événement est de sensibiliser le public à la schizophrénie, de favoriser une meilleure compréhension de cette pathologie et de son accompagnement, grâce à des conférences animées par des spécialistes, un témoignage, ainsi que des ateliers interactifs. Ces moments d'échange et d'expérimentation offrent l'opportunité de poser des questions, de partager des réflexions et de mieux appréhender le vécu des personnes concernées.

Date : Jeudi 19 mars 2026 | 18:30 - 20:30

Lieu : Societ'halle, Av. de la Liberté 9, 2740 Moutier

18:30 Accueil et bienvenue

Dr Jean-Marie Sengelen, Chef du Pôle santé mentale

18:35 « Kikoze » : outil de partage de l'expérience des voix

Luisa Rossier, co-créatrice de l'outil de l'association Horizon Sud

19:15 Témoignage

19:25 Table ronde et conclusion

Parole aux associations et aux professionnels

19:45 Apéritif et activités en lien avec les perceptions

Soirée gratuite, sur inscription :

- Par email à communication@reseaudelarc.net
- Par téléphone au +41 32 484 72 72
- En scannant le code QR ci-contre (formulaire d'inscription en ligne)



Hôpital de Moutier · Pôle santé mentale · Beausite 45 · CH-2740 Moutier · Tél. +41 32 484 72 72

Avec le soutien de :

